

VOIX ET CONTRE-VOIX

DES CHOSES DONT ON ENTEND PEU PARLER -
DU PEUPLE POUR LE PEUPLE -
CRÉANT DE LA TRANSPARENCE -
DONNANT DE L'INSPIRATION -
LIBRE ET GRATUIT -

MAINTENANT PLUS DE CITOYENS TRANSPARENTS,
MAIS DES MÉDIAS TRANSPARENTS.
DES ÉVÈNEMENTS MONDIAUX
SOUS LA LOUPE DU PEUPLE -



EXPRESS-MAIN A MAIN

~ EDITION 13/2017 ~

LES PEUPLES ONT DROIT AUX VOIX ET AUX CONTRE-VOIX

Lassés des médias ?...
... alors informez-vous avec ...
www.kla.tv

INTRO

Le Docteur Rainer Rothfuss co-initiateur du voyage pour la paix de Berlin à Moscou a été interviewé par kla.tv le 6 mars 2017. La question suivante lui a été posée : Le voyage pour la paix, ou tout autre effort pour la paix, a-t-il des effets sur les forces politiques comme par exemple les USA, l'OTAN ou l'Ukraine ? La réponse du Docteur Rothfuss est la suivante : « L'important est [...] d'une part que beaucoup de personnes y participent et d'autre part bien sûr aussi que d'autres puissances comme dans le domaine des médias, kla.tv par exemple, [...] informent largement à ce sujet. [...] Par là, on gagne de

la force et une très grande dynamique et on peut dire que les initiatives du peuple, lorsqu'il y a une forte mise en réseau des forces, peuvent faire bouger les choses ; [...] le fait est que si, en tant que citoyens nous ne faisons rien, il ne se passera vraiment rien. [...] Nous en tant que citoyens nous sommes invités à créer nos propres moyens et chemins pour pouvoir directement de façon démocratique exprimer nos doléances. » [Kla.tv](http://kla.tv), V&CV et AZK sont des moyens créés pour donner la parole au simple peuple et aux opinions réprimées. [1]

La rédaction

Emmanuel Macron : Président de la haute finance ?

L'histoire à succès du nouveau président français Emmanuel Macron montre la puissance de la haute finance pour l'établissement de politiciens. Sa carrière en dit long. A 31 ans il devient banquier d'affaires à la banque parisienne Rothschild & Cie. En 2012 Macron négocie un des plus grands rachats de l'année : pour 11,9 milliards de dollars la branche nutrition infantile du grand groupe pharmaceutique américain Pfizer passe au grand groupe alimentaire Nestlé. Cela l'amène à un partenariat avec Rothschild. C'est au plus tard depuis son invitation à la conférence Bilderberg

à Copenhague le 31 mai 2014 que les jalons de son ascension politique sont posés. Déjà en août de la même année il avait été nommé ministre de l'Economie sous le président Hollande. C'est à travers le pouvoir de la haute finance et avec l'utilisation massive de tous les médias européens que le nouveau président a été construit. Cela montre que la population se laisse manipuler très facilement. Comment un président, qui avant sa carrière politique ne connaissait que les avantages de la haute finance et des grands groupes, peut-il maintenant représenter les intérêts des citoyens ? [2]

Le terrorisme vaincu par la solidarité

L'attentat du 3 avril dans le métro de Saint-Petersbourg a paralysé toute la ville et a provoqué un chaos général du trafic. Plutôt que de succomber à la panique ou d'être paralysés, les citoyens sont devenus actifs. Voici un petit aperçu des événements de cette journée : une vague de compassion et de serviabilité (un témoin a parlé d'« amour du prochain ») traverse toute la ville. Des covoiturages spontanés sont mis en place pour que les personnes puissent rentrer chez elles. D'autres les invitent à la maison et offrent à manger et à boire. Mê-

me les bus urbains, trams et taxis roulent gratuitement et les barrières de péage d'une autoroute payante sont ouvertes. Une grande compassion envers les victimes unit beaucoup d'habitants de Saint-Petersbourg. La conviction naît qu'il y aura toujours de l'aide et que personne ne sera laissé seul dans la détresse. Un témoin a dit : « Ensemble nous sommes une force immense contre laquelle aucun attentat ne pourra rien faire. » Quelle expérience merveilleuse au milieu de la terreur et de la souffrance ! [4]

Mise en accusation

d'une action pour la protection des enfants

En Espagne l'enseignement de l'éducation sexuelle pour les enfants d'école maternelle et primaire est obligatoire d'après la loi, parce que l'influence du lobby LGBTI* s'étend jusqu'aux cercles gouvernementaux. Cela a pour conséquence que des intervenants externes LGBTI donnent des cours « pratiques » de sexualité et

d'identité du genre** dans les écoles, sans le consentement des parents. A cela s'ajoute une campagne d'affichage très provocante montrant dans un dessin les enfants nus et mettant en question leur identité sexuelle naturelle. Cela a provoqué la réaction de l'organisation des droits de l'homme

Suite à la page 2

Un nouveau président en Corée du sud : Lueur d'espoir dans le conflit de Corée ?

Depuis le 10 mai 2017, Moon Jae-in, homme politique sud-coréen du Parti socialiste libéral Minju et avocat des droits de l'homme, est le 12ème président de la Corée du Sud. Moon préconise un dialogue avec le gouvernement de Pyongyang en Corée du Nord. Jusqu'ici, durant des années, les gouvernements sud-coréens ont suivi les exigences de Washington, avec pour conséquence de bloquer tous les canaux de communication avec Pyongyang. Il devient évident que les stratégies US n'avaient pas intérêt à la paix avec la Corée du Nord. Pour assurer la suprématie américaine dans la région, le conflit coréen qui menace sans cesse de s'aggraver, offre un prétexte bienvenu. C'est justement parce que le nouveau président sud-coréen, Moon Jae-in, semble réveiller une lueur d'espoir dans le conflit coréen, que le gouvernement US a programmé

d'avance un fort vent contraire. On a bien fait sentir cela à Roh Moo-Hyun, président sud-coréen de 2003 à 2008, qui lui aussi cherchait le rapprochement avec la Corée du Nord. Le 23 mai 2009, il a trouvé la mort lors d'une marche en montagne. C'était prétendument à cause d'une procédure pour corruption en cours. Il avait pourtant toujours réfuté ces reproches de corruption. Roh Moo-Hyun n'est pas le seul à avoir été victime d'un accident mystérieux parce qu'il s'est levé contre les intérêts américains, loin s'en faut. [3]

Il y a beaucoup de raisons pour laisser les choses comme elles sont, mais il y en a une seule pour changer quand même quelque chose : C'est devenu trop insupportable pour toi.

Hans Curt Flemming, écrivain et professeur en microbiologie

Sources: [1] www.kla.tv/10157 | [2] www.macht-steuert-wissen.de/2170/frankreich-wahl-macrons-geheimnis-eine-marionette-der-rothschilds/ | <http://www.lefigaro.fr/societes/2012/04/22/20005-20120422ARTFIG00258-nestle-rachete-la-nutrition-infantile-de-pfizer.php> | <http://www.medias-presse.info/macron-adoube-par-le-directeur-de-la-banque-rothchild-video-par-jacques-attali-alain-minc-et-cie/69095> | [3] <http://www.lefigaro.fr/international/2009/05/23/01003-20090523ARTFIG00445-l-ancien-president-de-la-coree-du-sud-se-suicide-.php> | [4] www.rosbalt.ru/like/2017/04/04/1604663.html | http://pikabu.ru/story/na_zsd_otkryityi_vse_shlagbaumyi_4955082

Avez-vous des questions, des remarques ou souhaitez-vous vous abonner ?
Vous pouvez alors nous contacter à l'adresse suivante : journal.vcv@infopool.info

Suite de la page 1

HazteOir.org*** à qui cependant on a refusé une contre-campagne sous forme d'une action d'affichage. Ils ont donc fait circuler à travers les villes un bus de couleur orange vif avec des dessins très clairs et le titre « Ne vous laissez pas embrouiller ! » Tout d'abord avec un succès très convaincant ! Malgré une opposition massive de la part du lobby LGBTI*, des autorités, des juges, des médias, le bus a circulé à travers de nombreuses villes d'Espagne et l'action gagnait les cœurs de la population. Malgré cela le procureur de la République à Madrid a intro-

duit contre HazteOir.org une procédure d'examen pour incitation à la haine et le bus a été stoppé par les autorités de sécurité. Qui se cache là-dérrière quand d'une part des campagnes d'affichage présentant des enfants nus et favorisant la pédophilie, sont systématiquement soutenues, alors qu'en même temps des contre voix légitimes pour la protection de ces enfants mènent à l'accusation judiciaire d'incitation à la haine ? [5]

*Lesbiennes, Gays, Bisexuels, Transgenres et Intersexuels

**Multi-sexualité

***en espagnol : Fais-toi entendre

« C'est une force qui anéantit tout, qui nous déteste. Elle déteste la création, elle déteste la vie, et elle fera tout ce qui est en son pouvoir pour nous anéantir. Et comment fait-on cela ? En divisant les gens. Diviser et régner. »

Ronald Bernard, ancien banquier de l'élite financière

Comment la politique et la pédophilie* sont reliées l'une à l'autre

Selon la déclaration d'un fonctionnaire du Ministère de l'intérieur des Etats-Unis, dans le monde entier des Etats et des services secrets sont impliqués dans des réseaux pédophiles. D'après ses déclarations les politiciens qui ont des tendances pédophiles sont choisis pour des postes de pouvoir parce qu'ils pourront par la suite être soumis à des chantages et être contrôlés. Beaucoup de politiciens américains seraient déjà soumis à des chantages depuis des années par la CIA (le service secret américain) et le Mossad (le service secret israélien). Selon

l'ex-agent de la CIA Robert Steele les deux services secrets dirigent par exemple la dénommée « Ile de Lolita »** qui appartient au milliardaire pédophile Jeffrey Epstein. L'île était truffée selon Steele de caméras qui enregistraient des vidéos de « quelques-unes des personnes les plus puissantes dans les situations les plus humiliantes ». Par cette implication dans les pratiques pédo-criminelles, d'importants représentants de l'Etat arrivent à un conflit intérieur entre la satisfaction de leur addiction et la crainte que leur comportement sexuel

Un ancien membre des élites financières confirme des témoignages de victimes d'abus

Jusqu'à présent, le sujet des abus rituels* était un sujet très controversé ou même banalisé comme théorie de conspiration scabreuse. Fin avril 2017 l'ancien banquier néerlandais de l'élite financière Ronald Bernard a dit dans une interview qu'il avait été invité à des sacrifices rituels d'enfants : On lui avait offert d'abuser, de torturer et de tuer des enfants dans le cadre de cultes sataniques**. Cet événement extrême a conduit Ronald Bernard à un effondrement intérieur et à sortir de ces milieux. Avec cela il confirme les déclarations de nombreux témoins et victimes d'abus rituels ; mais il est incompréhensible que cela ne provoque pratiquement pas de cri d'indignation dans les médias ni de poursuites judiciaires. (On peut consulter cela sur Internet, par exemple dans le film documentaire « Vivre l'enfer » ou « Pédophilie, sacrifices rituels

d'enfants en France » ou bien le « Témoignage de Véronique Liaigre » etc.) Ronald Bernard explique que depuis des milliers d'années cette forme de torture sadique d'enfants allant jusqu'à la mort – qui est pratiquée dans ces cercles impitoyables – est relié comme rituel courant au système de croyance du satanisme. Après ces déclarations vraiment explosives les rapports sur les affaires Dutroux et Pizzagate*** et l'affaire sur le milliardaire américain Jeffrey Epstein**** prendront nettement plus de poids. Mais que fait la justice ? [6]

*des abus lourds idéologiquement motivés, dans le cadre de cérémonies

**honorant le diable

***des scandales de violeurs d'enfants belges et américains

****voir article n°7

Mot de fin •

« Quand beaucoup de petites personnes, dans beaucoup de petits endroits font des petites choses, elles changeront le monde. »

Proverbe africain

Comme le Docteur Rothfuss l'a exprimé, sans les initiatives individuelles des « petites personnes » il ne se passe rien du tout. C'est seulement ainsi que peut se développer quelque chose de plus grand, quelque chose au niveau mondial. Voulez-vous aussi participer (par exemple en intégrant le réseau de V&CV), et faire dans beaucoup de petits endroits (insignifiants) beaucoup de petites choses (insignifiantes) ?

La rédaction

contre nature et punissable soit porté aux yeux du public. Ils deviennent accessibles au chantage et ainsi arbitrairement contrôlables. Aussi incroyable que ces choses puissent paraître à des citoyens honnêtes, les déclarations identiques de témoins de tels événements sont tous les jours plus nombreuses. Où sont le cri des médias et la poursuite pénale qu'on attendrait ? [7]

*intérêt sexuel contre nature pour des enfants (délit pénal)

**nom officiel : « Little St. James Island »

Sources: [5] <http://de.catholicnewsagency.com/story/tausende-nehmen-in-madrid-an-demonstration-fur-die-freiheit-teil-1684> | <http://leiu.com/2017/03/02/espagne-contre-autobus-transphobe> | <http://www.medias-presse.info/cette-propagande-transgenre-relayee-dans-des-ecoles-espagnoles-pourrait-setendre-chez-nous/67651> | <http://www.medias-presse.info/un-bus-contre-lideologie-du-genre-devant-le-siege-de-lonu/71080> | [6] www.kla.tv/10574 | <https://www.youtube.com/watch?v=SWeO5ePdRPo> | <https://www.youtube.com/watch?v=aYwYih4P1P0> | <http://www.agoravox.tv/tribune-libre/article/luciferisme-et-sacrifices-rituels-73221> | <https://www.youtube.com/watch?v=soWpCjJY9Mk> | <https://www.youtube.com/watch?v=A0V4uoE9x9c> | http://www.dailymotion.com/video/x10yfmv_vivre-l-enfer-abus-rituels-sataniques-en-allemande-2003_news | [7] www.epochtimes.de/politik/welt/trumps-machtkampf-um-paedogate-betrifft-die-welt-us-regierunginsider-packt-aus-a2051762.html | <http://www.medias-presse.info/les-autres-amis-du-pedophile-jeffrey-epstein-bill-clinton-al-gore-woody-allen/21880> | <http://stopmensonges.com/un-haut-fonctionnaire-du-ministere-de-linterieur-us-la-cia-et-le-mossad-sont-derriere-le-reseau-de-pedophiles-a-washington-dc/>

L'impression de l'Express-main à main n'est pas centralisée – veuillez, s'il vous plaît, le copier vous-mêmes et le distribuer de main à main !

Attention virus ! Les sites internet de « contre-voix » sont visiblement très souvent infestés de virus par des « Hackers » – le V&CV vous en protège – Des infos courtes, regroupées et sans internet – Conseils pour tous ceux qui se connectent quand même sur ces liens : ne jamais aller sur internet avec votre ordinateur plein de données importantes.

Impression: 15.06.17

V&CV est l'organe des gens du monde entier qui cherchent à voir clair et qui aiment la justice. Il reçoit ses articles de ses lecteurs. Il ne paraît pas de façon régulière et est à but non lucratif.

Responsabilité par rapport au contenu : Chaque auteur ou chaque témoin ou chaque personne qui est derrière l'indication des sources en est lui-même responsable.
Rédaction : Ivo Sasek

V&CV est aussi disponible en : DE, EN, NL, IT, ES, RU, HU, RO, IS, TR, AR, SV, UK
Service d'abonnement:
Email: journal.vecv@infopool.info

MEDIEN
KLAGEMAUER-TV
www.kla.tv

SASEK TV
www.sasek.tv